

Ausbildung erleben statt darüber lesen

Jugendliche erkunden am «IG-Wangental»-Schnuppermorgen diverse Berufsbilder

NIEDERWANGEN – An diesem Morgen ist im Könizer Gemeindeteil etwas anders als sonst. Zahlreiche Jugendliche pilgern Richtung Sportbörse und erhalten dort ungewohnte Einblicke in verschiedenste Berufe.

Es ist schon fast ein Event der Superlative, den die Interessengemeinschaft Wangental (IGW) für Menschen, die vor der Berufswahl stehen, veranstaltet: Rund um das Gelände der Sportbörse haben 26 Unternehmungen Dachleisten und Ziegel sowie Farbe und Pinsel aufgestellt und auf dem Trottoir ist ein Gully geöffnet, der gereinigt werden muss. Nun ist es an den Auszubildenden, selbst Hand anzulegen und sich damit eine realistische



Berufe am Schnuppermorgen 2023 besser einschätzen lernen. | Foto: RB

Vorstellung der verschiedenen Berufsbilder zu machen.

Erfreute Lehrstellen-Suchende

Und dies gelingt, wie die jungen Besucher bestätigen: «Für uns ist

es die Gelegenheit, neue Berufe kennenzulernen. Und dank dem, dass wir Handgriffe selbst ausführen, haben wir eine noch bessere Vorstellung von dem Berufsbild», so eine Schülerin aus Köniz.

Erfreute Berufsbilder

Auch die Berufsbildner zeigen sich erfreut: «Für uns ist der Schnuppermorgen eine spannende Sache und zukünftige Auszubildende können uns alles fragen, was ihnen unter den Nägeln brennt», sagt etwa Dominic Müller von der Genossenschaft für Landwirtschaftliches Bauen (GLB). Ebenfalls erfreut über das Ergebnis zeigt sich Organisator Istvan Jakab: «Es ist einfach eine riesige Befriedigung, wie die Jungen hier kommen und sich mit den Berufsbildern befassen.» Und im Hinblick auf die lange Vorbereitungszeit habe sich der Aufwand gelohnt. Jakab hofft, dass sich einige der Besuchenden auf einen Handwerksberuf einlassen, damit der Werkplatz Schweiz auch in Zukunft so stark bleibt, wie er ist.

Roman Bertschi



Hast du Lust auf Hightech und willst du endlich ins Berufsleben starten? Dann komm zu uns!

Folgende Ausbildungsplätze haben wir für 2024 zu besetzen:

Informatiker/-in EFZ Plattformentwicklung
Polymechaniker/-in EFZ
Produktionsmechaniker/-in EFZ

Bist du interessiert? Dann melde dich noch heute.
Wir freuen uns auf deine vollständige Online-Bewerbung.

Haag-Streit Diagnostics
Berufsbildung
Gartenstadtstrasse 10, 3098 Köniz

Tel +41 (0) 31 978 01 11
info@haag-streit.com

HS HAAG-STREIT
DIAGNOSTICS

Look closer. See further.